

Fecha 30.08.2013	Sección Dinero	Página 1-2
----------------------------	--------------------------	----------------------



I. Grupo Vasconia, que preside **José Ramón Elizondo Anaya**, tiene nuevos directivos: **Pedro Luis Mendoza Ochoa** será director de la división de Productos de Consumo y **Antonio Garza González** de Productos Industriales. Resulta que la compañía busca mejorar sus cifras, pues en los últimos meses ha registrado una disminución en la demanda de sartenes, ollas y baterías, esto ha sido tanto por cambios en las políticas de inventarios de empresas como Walmart, hasta por la mayor competencia de productos chinos.

II. Aeroméxico, que preside **Eduardo Tricio**, presentó hace dos semanas, con bombos y platillos, su nuevo Dreamliner 787 de Boeing y aún están en la lista de espera 18 **aeronaves** más del mismo modelo, las cuales la firma que encabeza **W. James McNerney, Jr.** aún tiene en sus líneas de producción. Pero **Andrés Conesa**, director general de la **aerolínea**, ya está capacitando a su personal para el manejo de este

787 en el centro de adiestramiento de Boeing, en Miami, previendo recibir durante este año dos aviones más.

III. **Joseph Stiglitz**, premio Nobel de Economía, afirmó en su reciente visita a México: “Ustedes se equivocaron cuando privatizaron su empresa de telecomunicaciones, ya que pasaron de un monopolio público a uno privado” y como consecuencia de ello expuso que en México pagamos los costos más caros en telecomunicaciones entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Por ello, advirtió que no debemos cometer el mismo error con la reforma energética y sugirió revisar los casos de éxito de apertura del sector petrolero, particularmente el noruego.

IV. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público, que encabeza **Luis Videgaray Caso**, dará a conocer este viernes el informe sobre la situación económica y las finanzas públicas en julio,

el cual detallará una caída en los ingresos tributarios, producto del menor crecimiento económico registrado en el país. Además, seguirá el aumento en los subsidios a las gasolinas, lo que ha mermado los recursos de origen petrolero y que superarán el monto aprobado en la Ley de Ingresos, al sumar 91 mil millones de pesos.



Joseph Stiglitz sugirió revisar el caso noruego como ejemplo de éxito en apertura energética.

